

Ciudad de México, a 20 de septiembre de 2017.

## SIN INCIDENTES NI DAÑOS PARA PERSONAL DE GACM NI EN LA INFRAESTRUCTURA DEL NAICM

 Continúa la construcción del NAICM conforme al programa establecido.

Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM), empresa responsable de la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), informa que ni su personal ni las obras de esta infraestructura sufrieron incidentes ni daños, luego del sismo registrado la tarde de este martes.

Desde ayer y esta mañana se llevaron a cabo las revisiones de protección civil y por empresas de supervisión de obra especializada, conforme a los protocolos establecidos; se llevó a cabo un diagnóstico de todas las obras que se construyen en la actualidad del Nuevo Aeropuerto, como son las losas de cimentación del Edificio Terminal, del Centro de Transporte Terrestre Intermodal y de la Torre de Control, dictaminado que no existe ninguna afectación, por lo que se continúa con la construcción del NAICM conforme al programa establecido.